

Noviembre 23, 1953.

Dr. Agustín Acosta.  
Presidente del Ateneo de  
Matanzas.

Mi querido amigo :

Me complace en acusarte recibo de tu muy grata comunicación en la que, en nombre del Ateneo de tu digna dirección, me congratulas por el acuerdo tomado por la Comisión Organizadora de los Festejos del Cincuentenario de la Independencia, de erigir una estatua a Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria, en la plaza de Armas que lleva su nombre glorioso, en esta ciudad, retirando de allí la de Fernando VII.

Tus frases laudatorias, que tanto estimamos, representan estímulo y aliento para culminar ese empeño patriótico, del que ustedes los matanceros dieron el ejemplo magnífico, al desplazar, desde el año 1947, la estatua de dicho monarca, colocando en su lugar un busto de Martí.

Te reitero nuestro reconocimiento y quedo tuyo siempre  
afmo. amigo,

Justo Luis Pozo y del Puerto  
Presidente.

